
 １０月６日、本渡陸上競技場で久玉小、牛深小、深海小、 
河浦小、天草小、新和小６校の５・６年生が集まって、 
南ブロックの陸上記録会が開催されました。 
台風１８号の接近で開催が心配されましたが、当日は好天に恵ま
れ予定通りの開催となりました。 
 記録会に向けて、久玉小では放課後も練習をしてきました。十
分な練習時間は確保できませんでしたが、先生たちのチームワー
ク抜群の指導のもと子どもたちは集中して練習に取り組むことが
できたと思います。 
 今回は第５０回の大会でした。お父さん、お母さんの中にも記
録会に出場された方がいらっしゃると思います。今は、１時間か
けて本渡まで行き、陸上競技場で走るという時代になりました。
子どもたちにとっては幸せな経験ですね。きっと自己ベストの記
録が出た子どもたちも多かったのではないでしょうか。 
 走ったり、跳んだりする力には差があります。しかし、必死に
がんばる気持ちに差はありません。大事なのは取り組む姿勢です。 
走ることは苦手だなと思っている子どももいますが、最後まで自
分の力を出し切ろうと頑張る姿がたくさんみられました。その姿
が嬉しいし、応援したくなります。久玉小にはそんな子どもがた
くさんいます。そして、一人一人が力をつけている手応えを実感
しています。 
 何でもやるからには目標を持ちたいですね。他者との比較だけ
でなく、取組を通して、自分はどれだけ頑張ることができたかを
振り返ることも大事だと思います。お子さんの成長を感じられる
その瞬間を見逃さないように声をかけたいですね。 

～校長室より～

Our ties will be more strong 

Our ties is forever 平成２８年１０月１３日 
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 １０月１１日火曜日は天草市教
育委員会の学校訪問でした。 
 まずもって、来校されたお客
様に、昼休みを過ごす運動場の
子どもたちから、「こんにちは」
という元気な声が、聞こえてき
ました。それだけで人は元気に
なります。子どもたちの元気な
挨拶は、人を元気にします。 
 子どもたちの様子、先生たち
の様子、学校環境と、目を細め
て、見ていかれました。 
 私たちは、子どもたちを育て
る、という目標を持って、日頃

から取り組んでいます。イベント
ではなく、日々の地道な取り組
みが子どもたちを育てます。 
 もちろんスムーズにいくこと
はまれで、失敗してはやり直し、
の繰り返しです。 
 ですが、それこそが「子ども
を育てる」ということであり、教
育だと私たちは考えています。 
 私たちは、これからも、「子ど
もたちを育てるために一生懸
命頑張ること」を大切にしたい
と考えています。 

（答え）リンゼイアンダーソン（映画監督） 
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 校内研修です。活発な議論が、情
報交換が展開されます。私たちが成長
を続けることが子どもたちの成長へつな
がります。いくつになっても学ぶこと、人
生は「生涯学習」です。子どもに負けて
はいられないですよ。 

 「心を耕す」 
 学級の枠を超えて、すべての先生が
すべての子どもたちにかかわることは、
私たちの目標です。いろいろな大人の
姿を見て、子どもたちは心を耕していっ
てほしいと思います。 
 わかるのはきっともう少し先ですが、
子どもたちには大人の体験やかんが
えをどんどん聴かせてあげましょう。 

 しろやま音頭です。
地域の方に来ていた
だいて、城山音頭を学
習しました。いろいろな
場面での発表もがん
ばってほしいです。 
 たくさんの地域の方
が関わってくださる久
玉小は本当に幸せな
学校です。 
  

 サッカー部はJA
カップサッカー大会、
祝優勝です。 
 そしてバスケ部は、
価値ある勝利を体
験しました。価値は
自分自身が決める
ものです。それをめざ
してどれだけがん
ばったか、それによっ
て価値が決まるので
す。次の目標に向
かってがんばりましょ
う。 

 「稲刈り体験」 
 田植えだけでなく、
稲刈りまで体験させて
いただきました。本当
は、８８の手間がかか
るといわれている稲作
です。貴重な体験をあ
りがとうございました。 

 ファミリーサスケで
す。休日の運動場に
家族でサスケにチャレ
ンジする姿がありました。
子どもはゼッタイ忘れ
ないと思います。ぜひ
どんどん活用ください。
もちろん登録しますの
で結果を教えてくださ
い。 

 集会は委員会の月
目標発表でした。各委
員長がハキハキと発
表しました。この目標が
達成できたか、月末に
検証して、金銀シール
で評価します。話の聴
き方も上手でした。 

 朝の５分間走は、集合も早く、
予定より早くスタートします。地
道な積み重ねの象徴です。 

 学校訪問です。 
 この日のために、とい
うわけではなく、日頃か
ら、子どもたちのために
がんばる先生たちとそ
れに応える子どもたちの
雰囲気というのは、見て
わかるものです。 
 たくさんのおほめの言
葉をいただきました。その
言葉を糧に、私たちはこ
れからも地道にがん
ばっていきます。 

 閉校記念事業実行
委員会の様子です。運
営委員の皆様、地域
の皆様、本当にありが
とうございます。 

学校の様子をさらに詳しく！ 
見てくださいね！ 


